

Sitzung am Donnerstag, 04.07.2013, 18.00 Uhr s.t.

Ort: In der Studimeile, Große Scharrnstraße 20 A

Protokoll:

1 Eröffnung

1.1 Feststellung der Anwesenheit

- Maria Kirov (Sitzungsleitung), Judith Lenz (Protokollantin), Alexander Pflüger, Inken Luhman, Marlena Rafeld, Martin Herz, Rebecca Pavelt

1.2 Genehmigung und Änderung der Tagesordnung

- angenommen

1.3 Genehmigung des Protokolls der außerordentlichen Sitzung

- angenommen

1.4 Letztes Protokoll: erledigt / offen?

- erledigt

2 Bekanntgabe der Beschlüsse / Aufgabenverteilung der außerordentlichen Sitzung

- 1. Vorsitz: Annelie Krumbein
- 2. Vorsitz: Maria Kirov
- 1. Finanzier: Johannes Schaffeldt
- 2. Finanzier: Inken Luhmann

3 Finanzen

- Keine Neuigkeiten, Finanzabrechnung für die letzte Legislatur wurde beendet.

4 Aktuelle E-Mails / Termine

- Anfrage: Wir kann man die Präsenz von Masterstudiengängen erhöhen? FSR
Antwort: Bei bevorstehender Aktualisierung unser Homepage, können wir verstärkter auch Informationen an Masterstudiengängen vermitteln.
- Studierendenmeile hat uns folgende Termine zugesendet: 6.07. – Bau der ersten Bank in der gr. Scharrnstr., 10.07. – nächstes Get together auf der Straße und bei schlechtem Wetter im Konferenzraum, 12.07. – Kreativ-Workshop in der gr. Scharrnstr., bei dem der neue Wohnwagen mit fachlicher Hilfe neu gestaltet wird und Konzepte zu Gestaltung aufgebaut werden.
- AStA tagt am 04.07. 18 Uhr c.t. im AStA-Büro
- Es werden Kleinkünstler (Studierende von der Uni) gesucht für den Uniball und wir werden um Mithilfe bei der Verbreitung dieser Suche gebeten.
- StuPa tagt am 04.07. 18 Uhr c.t. im AM

- Weitere Mail von den Improvisionären (Siehe KULT)
-

5 konstituierende Sitzung StuPa

- Die StuPa hat auf ihrer konstituierten Sitzung den FSR KUWI mit auf den TOPs um 20 Uhr. Judith und Inken werden dort hingehen.

6 Sprechstunde

- Letzte Sprechstunde: Agata war wegen dem Gutscheineheft zu Besuch und unterstützt uns. Eine zukünftige Studentin wollte sich informieren über Bachelor-Studium. Robert rief an und fragte nach seiner Gremium-Bescheinigung (Judith schreibt eine Sammelmail an den AStA für alle, die noch eine Bescheinigung haben möchten)

7 Studimeile

- Siehe Mails und aktuelle Termine.
- Es gibt ab jetzt einen Wohnwagen, der unter anderem als Bücherregal genutzt werden soll und öffentlich zugänglich gemacht werden soll, nachdem er kreativ gestaltet wurde.
- Putz- und Blumen-Gieß-Dienst ist in der 23. Kalender Woche! (ab dem 22. 07.2013)

8 Sitzung der nächsten Woche

- Kommende Sitzung wäre zeitlich mit den Vorbereitungen des KULTs vor Ort. Somit wird die Sitzung auf 16 Uhr c.t. vorverlegt. (alle können bis auf Judith)
- Am 18.07. ist sicher noch eine Sitzung und ggf. vorerst die Letzte, die wöchentlich stattfindet.

9 Rückblick Vollversammlung

- Vollversammlung verlief gut, wenn es auch wenig Studierenden gab. Die anwesenden Studierenden haben jedoch konstruktiv Ideen und Kritik mit eingebracht. (Siehe Protokoll der Vollversammlung)

10 Rückblick Meet a Prof

- Meet a Prof verlief sehr gut und hatte einen guten Rücklauf mit 25 bis 30 Personen. Die Idee kam auf vielleicht doch mal ein Meet a Prof im Winter anzubieten bei einem gemeinsamen Plätzchen backen oder auf dem Weihnachtsmarkt.
- Grillreste sind bei Judith im Tiefkühlfach. (2x Packung Fleisch)

11 Ersti-Woche

- Wir müssen uns zurückmelden bei der Studienberatung bezüglich unserer Termine und unser Angebot für die Ersti-Woche für die Ersti-Broschüre. Maria erledigt das.
Termine: Ersti-Frühstück: Dienstag 08.10. ab 9 Uhr – Studienberatung hat uns GD 102 wieder gebucht vom Zeitraum (8 – 10:30 Uhr)

Mittwoch 09.10. 18 Uhr Kneipentour (fakultätsübergreifend, kann ggf noch verlegt werden, da noch unklar ist, wann die Stadtralley ist)

Donnerstag 10.10. 20 Uhr Bowlen (auch fakultätsübergreifend)

- Kneipentour und Bowlen teilen der FSR Jura an die Studienberatung weiter.
- Anfrage vom FSR Jura: Wann halten wir Stadtralley für sinnvoll? Antwort: Dienstag ab 16 Uhr, da dann alle Tutoren hoffentlich mit Ihrem Programm fertig sind und am ehesten die meisten neueren Studierenden da sind als am Donnerstag. (Judith gibt das an FSR Jura weiter.)
- Kontakt zum FSR Jura wollen wir auch gleich mit einer Anfrage zu einem gemeinsamen Treffen aller FSRs nutzen, bei dem von jedem FSR 1-2 Personen da sind. (Judith gibt das an FSR Jura weiter.)
- Erstfahrt wird alles wie letztes Jahr bleiben. Termin: 11. Bis 13. 10.2013

12 Kuwi Testimonial Clip

- Sönke Matthiessen hat angefragt, ob der FSR KUWI bei der Entwicklung von einem KUWI- Clip helfen und unterstützen möchte. Marlena fragt bei Herrn Matthiessen nochmal nach, wie man sich das vorstellt, bis wann genau das gemacht werden soll und wie es dann mit Materialien wie Kamera und Ähnlichen aussieht.
- Die Idee kam auf, dass FSR KUWI bei den Vorbereitungen und bei der Durchführung des kommenden KULTs kleine Interviews bei den Räumlichkeiten der Garage zu diesem Thema filmt und daraus einen kleinen Clip zum Thema Studium, Frankfurt Oder und Kulturwissenschaften macht.
- Martin frag Julius an, ob er grundsätzlich vielleicht Interesse an der Entwicklung eines Clips hat und ob er seine Film-Ausrüstung am Donnerstag dem FSR ausleiht.

13 Gutscheineft

- Rebecca setzt sich mit Agata zusammen.
- Es wird entschieden ,dass das Gutscheineft wieder für die kommenden Semester gültig sein soll.

14 KULT

- AStA Projektförderungs-Antrag wurde angenommen von bis zu 250 € Förderung.
- Plakate wurden ausgehangen.
- Es fehlt noch ein Teil des Vertrages mit Utopia e.V. wegen der Raumnutzung, der noch unterschrieben werden musste. Wurde nachgetragen von Judith und Rebecca.
- Aufbau am Donnerstag, den 11.07. fängt ab 18 Uhr an.
- Marlena verteilt noch die restlichen Plakate im Mühlenweg.

15 Woodstock

- Marlena war beim letzten Woodstocktreffen.
- FSR KUWI mach keinen eigenen Programmpunkt. Das Programm ist auch schon sehr voll. Einzelne Mitglieder des FSR wollen trotzdem gerne das Projekt unterstützen. (Bei Interesse, soll eine Mail an die Verantwortlichen mit Name und Termine für den Schichtplan eingereicht werden. Als Dank kann man mit dem Busshuttel von Slubice direkt zum Festival fahren.) bis 17.07.
- Beim Treffen: Ramona (AStA) sammelt noch jegliche Art von Zeitungen für Programmpunkt und bittet um Mithilfe.

- Bei Interesse an Mitarbeit bei der Öffentlichkeit (Facebook, Zeitungen usw.) bei Verantwortlichen melden. Es wird noch Jemand gesucht.
- Wer noch Projekt-Shirts braucht soll auch noch eine Mail mit Konfektionsgröße schicken.
- Am 23.07. ist das nächste Treffen (HG 104, 17:30 Uhr) und am 29.07. das letzte Briefing mit Fototermin vor dem Rathaus um 10 Uhr.
- Aufgebaut wird dieses Mal das Zelt und die Einrichtung am Montag und Dienstag vor Festivalbeginn. Mittwoch ist dann kein Betrieb oder Programm.
- Marlena stellt Protokoll von dem letzten Treffen noch bei Moodle hoch.

16 Stammtisch

- Maria gibt weiter, dass Anne Interesse an weiterem Stammtisch noch in diesem Semester hat. Die Mehrheit hat das für nicht sinnvoll gehalten.

17 Evaluation

- Bei den aktuellen Evaluationsdurchläufen ist aufgefallen, dass bei Moodle immer noch eine Auflistung von noch anstehenden Evaluationen der einzelnen Personen zu sehen ist. Der FSR hält die Verlinkung bei Moodle nicht gut, da dann der Anschein nach einer anonymisierten Teilnahme an der Evaluation nicht offensichtlich ist. Marlena kontaktiert dies bezüglich nochmal Herrn Matthiessen.
- Aufgefallen ist, dass der FSR noch die Ergebnisse des Besuchs durch Herrn Weber und Herrn Matthiessen wegen der Evaluation noch nicht veröffentlicht wurden. Maria übernimmt das für Facebook.

18 Hopo

- Gremienschulung: Für die neu gewählten Mitglieder der Organe und Gremien gab es eine Gremienschulung. Alle Neugewählten konnten nicht. Judith ging hin. Grundsätzliche Thematiken der Selbstverwaltung, Öffentlichkeitsarbeit, Hochschulstrukturen und Landespolitik wurden vermittelt. Keine wesentlichen Neuigkeiten, aber eine gute Grundlage für neue Mitglieder.

19 Homepage, Pinnwände, Newsletter, Facebook

- Restliche Schaukästen müssen noch aktualisiert werden. Daten von Inken fehlen noch, werden nachgetragen.
- Maria und Tabea setzen sich wegen neuer Homepage noch zusammen.
- Es wurde eine Verteilerliste der örtlichen Medien vom AStA bekommen, die für Pressemitteilungen für zukünftige Bekanntmachungen genutzt werden kann.
- Johannes bittet um Hilfe beim Newsletter. Es werden noch kommende Veranstaltungen gesucht.

20 Sonstiges

- Es besteht das Interesse ein internes FSR KUWI –Grillen zu machen. Ggf. kann es am 18.07. nach der Sitzung stattfinden.